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 RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT 
            ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
           DU 16 AVRIL 2010 
 
                            Chères Consoeurs, Chers Confrères, 
  

Depuis l’élection du nouveau Comité Directeur du 15 Juin 2009, en tant que Président, assisté du 
secrétaire général, Fabrice VICTOR, et de la trésorière Dany BROQUET, nous avons mis tout en œuvre 
pour apporter une structure solide à la Compagnie Nationale des Architectes Experts près les 
Juridictions Judiciaires et Administratives. 
 
- Dès Juin 2009, nous avons mis en route l’élaboration de notre site, www.cnaejja.org. Une première 
approche a été effectuée par Christian ISAAC du CNCEJ, puis la création définitive du site a été confiée 
à Sylvie ULRICH, Concepteur Multimédia. Le logo de la Compagnie a été conçu par Carine PETIT du 
bureau Petit Œil, ainsi que le tampon de la Compagnie. 
 
- Le 19 Novembre 2009, j’ai assisté le matin à l’Assemblée Générale du CNCEJ, et l’après midi, j’ai 
présidé une réunion de la CNAE JJA en présence de Fabrice VICTOR, Dany BROQUET, Michel 
COULANGE, Vice Président SUD EST, Patrick JEANDOT, Vice Président Ile de France, Dom Tom, 
François TRUCHE, Vice Président CENTRE. La première ébauche du site a été présentée, un tour de 
table des vices présidents a été effectué, il a été discuté de la Formation, du prochain colloque de la 
CNAE JJA dans les locaux de la FFB dont le thème serait « Les normes et conformités du bâtiment au 
regard de la réglementation européenne immédiatement applicable en France «. 
 Le Compte Rendu de cette réunion est sur le site. 

 
- En janvier 2010, la Compagnie, vu sa faible trésorerie, a demandé une exonération exceptionnelle de sa 
cotisation au CNCEJ. Le CNCEJ a accordé l’exonération pour 2010 et 2011 et régularisation de la 
cotisation 2009 échelonnée par moitié sur 2010 et 2011. 
 
- Toujours en Janvier 2010, les travaux de recensement des Architectes Experts de France inscrits près 
les Cours d’Appel étaient bien avancés aux bons soins des vice-présidents des régions, Michel 
COULANGE, Vice-président du SUD EST, Jean Marc FOUREL, Vice-président du NORD,  Jean Marie 
HEISSER Vice-président de l’EST, Patrick JEANDOT, François TRUCHE.  
 
- Le 5 Mars 2010, Jean Marie HEISSER a organisé une réunion de présentation de la CNAE JJA à la 
Cité Judiciaire de Nancy pour les Architectes Experts des Cours d’Appel de Besançon, Colmar, Dijon, 
Metz et Nancy. Je n’ai pas pu malheureusement assister à cette réunion car le même jour, je présidais 
l’AG du Collège PACA où j’ai fait adopter le principe de l’augmentation de la cotisation de la CNAE JJA à 
50€ pour les membres actifs, 20€ pour les membres honoraires et 100€ pour les membres non CNCEJ.  
J’espère ardemment qu’à l’occasion de cette Assemblée Générale, l’augmentation de la cotisation de la CNAE 

JJA soit votée par l’ensemble des membres de la CNAE JJA. Avec les moyens dérisoires que nous avons à présent 

et malgré le bénévolat de plusieurs d’entre nous, nous n’arriverons pas à faire progresser notre Compagnie et 

organiser nos indispensables manifestations de promotion. 

 
- Le 17 Mars 2010, j’ai rencontré Philippe CASTANS, Représentant le Président du Conseil National de 
l’Ordre des Architectes, accompagné par Jacques ROMAN, Président de l’UCECAP, Patrick JEANDOT, 
Président de la Compagnie des Experts Architectes de Paris, Fabrice VICTOR, et François TRUCHE, 
représentant la Compagnie des Architectes Experts de LYON. 
- Le 19 Mars 2010, accompagné des mêmes personnes j’ai rencontré Jean Pierre SONN, Directeur des 
sinistres de la Mutuelle des Architectes Français, après avoir assisté le matin à l’Assemblée Générale du 
CNCEJ. 
Les comptes rendus de ces deux réunions sont édités sur le site. 
 

   Merci de votre attention. 


